



## REKANAN SEMPAT WAN PRESTASI Tahun Ini, Proyek Mangkrak Dijamin Tuntas

**YOGYA (KR)** - Seluruh proyek fisik yang mangkrak sejak tahun lalu, mulai dikerjakan kembali. Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Perumahan (PUPKP) Kota Yogya bahkan menjamin, seluruhnya dapat dituntaskan paling lambat akhir tahun ini.

Terdapat lima proyek yang sebelumnya mangkrak akibat wan prestasi dari pihak rekanan. Masing-masing ialah pembangunan Kantor Inspektorat, Kantor Kecamatan Wirobrajan, Kantor Kecamatan Jetis, Kelurahan Bener Tegalrejo, dan SDN Tegalpanggung.

"Semuanya sudah berhasil dilelang kembali. Bahkan sebagian juga mulai dikerjakan fisiknya," ungkap Kepala DPUPKP Kota Yogya, Agus Tri Har-

yono, usai menggelar rapat koordinasi dengan Komisi C DPRD Kota Yogya, Kamis (20/7).

Beberapa proyek yang sudah mulai dikerjakan kembali di antaranya Kantor Kelurahan Bener Tegalrejo serta Kantor Kecamatan Wirobrajan. Sedangkan untuk Kantor Inspektorat dan Kantor Kecamatan Jetis baru akan melakukan penandatanganan kontrak pada pekan depan. Meski demikian, tidak berselang lama akan

langsung diikuti kegiatan fisik.

Agus mengungkapkan, ia bakal mengawasi setiap tahapan pelaksanaan kelima proyek tersebut. Proyek yang pembangunannya membutuhkan waktu paling lama ialah Kantor Inspektorat lantaran realisasi sebelumnya masih di bawah 50 persen.

"Inspektorat ini membutuhkan waktu pelaksanaan sampai 140 hari. Tapi maksimal pada 20 Desember 2017, harus sudah selesai dan tidak boleh ada yang molor lagi," tandasnya.

Proses melanjutkan proyek mangkrak itu pun bukan perkara mudah. Pasalnya, rekanan yang baru harus menyesuaikan desain serta mengurus kembali aspek legalitas dari sisi lingkungan, lalu lintas maupun adminis-

trasi.

Sekretaris Komisi C DPRD Kota Yogya, Suwanto, menilai Pemkot Yogya perlu lebih memperhatikan perencanaan pekerjaan agar tidak ada lagi pekerjaan fisik yang gagal diselesaikan akibat perencanaan yang buruk. "Seharusnya, pada triwulan tiga seluruh pekerjaan fisik sudah selesai dikerjakan sehingga kegiatan tidak menumpuk di triwulan keempat," jelasnya.

Oleh karena itu, sebagai bentuk pengawasan, jajarannya juga akan melakukan pemantauan secara langsung ke sejumlah proyek fisik yang sedang dikerjakan. Hal ini untuk mengecek perkembangan dan potensi kendala yang dihadapi. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005